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Nouvelle dynamique au lycée de
Beauregard
Un an après l’arrivée d‘Éric Maritan au poste de proviseur des lycées de

Beauregard, les changements commencent à porter leurs fruits. Dernière

nouveauté en date , la signature d’une convention avec quatre clubs de la

commune offrant la possibilité à certains jeunes de mener de front cours et

parcours sportif.
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« On nous annonçait une baisse d’une cinquantaine d’élèves pour cette rentrée scolaire.

Force est de constater que ce n’est pas le cas. » Le proviseur Éric Maritan et ses deux

adjointes Stéphanie Rey - pour la filière générale - et Laëtitia Martinez - pour la filière

professionnelle - ne cachent pas leur satisfaction.

Avec un total de 1.400 élèves environ, Beauregard est parvenu à stopper l’hémorragie

d’élèves constatée depuis plusieurs exercices. Et c’est tout sauf le fruit du hasard. La

mise en place de la fin des cours à 17 heures dès l’an passé est l’une des annonces

Le proviseur Éric Maritan, entouré de Laëtitia Martinez, proviseure adjointe pour la filière professionnelle et de

Stéphanie Rey, proviseure adjointe pour la filière générale. © ph. J-F.V.
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phares qui a pu séduire les lycéens. « Cela complexifie l’organisation, mais c’est plus

attractif », constate Éric Maritan pour qui le bien-être à l’école est primordial. « On veut

éviter que les lycéens fassent “bus, bureau, bus dodo”. Il faut que l’établissement soit un

espace de vie », renchérit Stéphanie Rey.

SNU : rapprocher élèves et associations

En ce sens, la direction a notamment décidé de se rapprocher du monde associatif

sportif, dans un premier temps du Basket club de Montbrison (BCM), puis avec le BCMF,

le S am (Sports athlétiques montbrisonnais) et le Savigneux-Montbrison rugby club. « À

l’image du partenariat que nous avons noué voici plusieurs années avec la Maîtrise de la

Loire, nous allons libérer les élèves inscrits dans ces clubs-là les vendredis après-

midi pour favoriser la pratique sportive », détaille le proviseur qui précise qu’il ne s’agit

pas d’une section sportive mais bien d’un partenariat.

La direction a également instauré en mai dernier un forum des associations auquel une

vingtaine d’entités d’horizons divers (sport, culture, caritatif) ont répondu. L’enjeu était

clairement affiché : d’un côté les jeunes s’impliquaient dans le bénévolat et de l’autre,

les associations ouvraient leurs portes aux adolescents de 15 à 17 ans pour qu’ils
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puissent réaliser les 80 heures nécessaires pour la validation de leur Service national

universel (SNU).

« Redonner du sens à la nation »

L’an passé, une classe de 1  STI (Sciences et technologies industrielles) a été parrainée

par le 7   régiment du matériel de Lyon, dans le cadre d’un partenariat entre les

ministères de l’Éducation nationale et de la Défense. L’an prochain, une classe de

seconde constituée de volontaires va également vivre cette expérience avec le monde

militaire. « Ils seront présents lors des différentes commémorations, participeront à des

visites d’entreprises en lien avec l’armée… Il y a une vraie notion d’engagement, une

volonté de redonner du sens à la Nation », développe la direction de l’établissement.

Stéphanie Rey porte également le projet « respirer au lycée », qui consiste à reverdir la

cour de l’établissement qui s’est déjà débarrassé de trois des sept préfabriqués

inutilisés. « Nous nous sommes aussi rapprochés de la Ligue de protection des oiseaux

(LPO) pour réaliser un diagnostic des animaux présents sur ce site et nous souhaitons

revégétaliser les espaces avec l’installation de pergolas et de vasques. » Le bien-être des

élèves et du corps enseignant passe aussi par là…
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